



PRESSEMITTEILUNG

## **„Moin bei Kalkhoff“ – Kalkhoff Markenwelt mit verlängerten Öffnungszeiten zum Start der Fahrrad-Saison!**

**Cloppenburg, 16. März 2023. „Moin bei Kalkhoff“ heißt es in der neuen Kalkhoff Markenwelt. Auf über 600 Quadratmetern erleben Besucher:innen das Thema E-Bike hier auf verschiedenen Ebenen – und das direkt vor Ort am neuen Kalkhoff Standort im ecopark in Emstek. Ab dem 1. April gelten geänderte Öffnungszeiten: Dann können Besucher:innen wochentags bis 18:30 die Brand World besuchen.**

### **Vermessungsstation**

Spannend: Bei einer professionellen Vermessung können Fahrradfans das jeweilige Testrad zuvor millimetergenau an die eigenen Körpermaße anpassen lassen. Dazu wird der Körper mittels eines sogenannten 3D-Body-Scanners vermessen und die ideale Sitzposition auf dem E-Bike wird errechnet. „Dieser Service ist besonders beliebt, da man so mit wenigen Einstellungen sehr viel Komfort gewinnen kann. Auch durch eine falsche Sitzposition resultierende Körperbeschwerden können sich so lösen lassen“, erklärt André Diek, der Brand World Manager.

### **Zwei Teststrecken**

„Besonders im Vordergrund steht das Ausprobieren und das Testen der Kalkhoff-E-Bikes. Denn nur wer selbst auf ein E-Bike steigt, kann erleben, wie komfortabel das Radfahren heute ist“, sagt Mirjam Van Coillie, Geschäftsführerin von Kalkhoff. In der Tat dreht sich ein großer Teil der neuen ‚Kalkhoff Brand World‘ um das „Selberfahren“: Zwei Teststrecken mit einer Gesamtlänge von 1,75 Kilometern simulieren alle Herausforderungen, die sich im E-Bike-Alltag stellen können. Während der City-Parcours hauptsächlich über Asphalt führt, bietet der derzeit im Bau befindliche Allroad-Kurs Schotterstrecken mit Steigungen bis zu 15 Prozent. Die Allroad-Teststrecke soll noch vor dem Sommer befahren werden können. Auf beiden Teststrecken können auf verschiedenen Untergründen die nagelneuen E-Bike-ABS-Systeme ausprobiert werden.

### **Werksführung und Ausstellung**

Ein weiteres Highlight bei Kalkhoff ist die Möglichkeit, das neue Kalkhoff Werk im Rahmen einer Werksführung zu besichtigen. Fahrrad-Enthusiast:innen können dabei einen umfassenden Blick in die Kalkhoff Produktionshallen werfen. Geschulte Guides zeigen während des zweistündigen Rundgangs, wie die Kalkhoff E-Bikes hergestellt werden und erklären die Produktionsabläufe in einer der modernsten Fahrradfabriken Europas:



angefangen bei der Teile- und Rahmenvormontage, über das Einspeichern der Laufräder und die optimierte Lackierstraße bis hin zur Endmontage und Logistik.

In dem Ausstellungsraum der Brand World werden nicht nur die aktuellen Modelle aus dem Kalkhoff Sortiment präsentiert, sondern Interessierte können in einer Ausstellung auch die Geschichte der Marke Kalkhoff kennenlernen. Angefangen mit dem damals 16-jährigen Landpostboten Heinrich Kalkhoff, der die Cloppenburg Marke 1919 gründete, über die Herausforderungen während und nach dem Zweiten Weltkrieg, über Expansion und weltweiter Export bis hin zur Gegenwart. „Kalkhoff ist eine Premium E-Bike Marke mit eigener Produktion – so wie zu Gründungszeiten. Die Geschichte der Marke und die Verwurzelung der Marke mit der Region kann in unserer Brand World erlebt werden“, so Mirjam Van Coillie.

**Die Kalkhoff Markenwelt ist jetzt für Besucher geöffnet. Ab dem 1. April gelten folgende Öffnungszeiten:**

Mo 12.00-18:30 Uhr  
Di-Fr 10:30-18:30 Uhr

Europa-Allee 26  
49685 Emstek

brandworld@kalkhoff-bikes.com  
+49 (0)4473 9317-0



Für die Werksführung durch die Kalkhoff E-Bike Produktion ist eine Anmeldung erforderlich. Das Anmeldeformular ist auf unserer Website zu finden:

[https://www.kalkhoff-bikes.com/de\\_de/brandworld](https://www.kalkhoff-bikes.com/de_de/brandworld)

### **Über Kalkhoff**

*Kalkhoff ist eine der führenden Marken für Elektrofahrräder in Deutschland. Seit über 100 Jahren produziert das Unternehmen in Cloppenburg qualitativ hochwertige Fahrräder. Innovation, Komfort und Benutzerfreundlichkeit stehen seit jeher bei allen Entwicklungen im Mittelpunkt, um für jeden Kunden und für jede Anforderung das perfekte E-Bike zu bauen.*

Ansprechpartnerin für die Presse:

Silvia Martin

PR & Internal Communications Manager

silvia.martin@kalkhoff-bikes.com